

Le gouvernement argentin annonce davantage de licenciements dans le secteur public



Buenos Aires, 24 février, (RHC-PL).-Le ministre argentin de la modernisation, Andrés Ibarra a relevé que le gouvernement argentin entend poursuivre son plan d'ajustement et entamer une nouvelle période de licenciements.

Le ministre argentin a précisé que presque 25 000 contrats de travailleurs du secteur public son révisés, mais il n'a pas spécifié le nombre de travailleurs qui seront licenciés.



Radio Habana Cuba